

fatigante qu'elle soit ; mademoiselle Laurence en est témoin.

Les éclats de rire des deux amies augmentèrent à cette singulière protestation ; ils eurent pour effet de mettre Véronique en fuite et d'appeler dans la salle à manger toute la partie jeune de la société désireuse de participer à cette gaieté.

Bientôt vingt mains agiles eurent dressé le couvert ; s'il y eut quelques maladresses de commises, elle servirent encore d'aliment à la joie générale ; on accablait de railleries celui ou celle qui s'en était rendu coupable, et ce plaisir, pour ne pas figurer dans le programme de la fête, n'en était pas moins l'un des plus vifs.

Le surtout, édifié par Laurence, fut déclaré à l'unanimité un chef-d'œuvre ; il formait en effet le bel ornement de cette table dont le seul luxe consistait dans la blancheur du linge et quelques pièces d'argenterie passées de mode depuis longtemps.

On aperçut alors, à la porte qui communiquait avec le salon, la placide physionomie du héros de la fête, M. Marcel Daverny, qui dit en souriant :

— Eh bien, eh bien, quelle est la cause de tout ce bruit ?

— Cher père, il ne vous est pas encore permis